
1/3 

会 議 録 

会 議 名 平成 30年度 第 4回 丸亀市行政評価委員会 

開催日時 平成 30年 10月 23日（火）10:00～: 

開催場所 丸亀市役所 本館 2階第 1会議室 

出席者 

出席委員 

岩永十紀子、鹿子嶋仁、佐藤友光子、森茂、桑田桃子、佐藤常光、宮武稔 

欠席委員 

なし 

事務局 

市長公室長 山田理惠子 

（市長公室秘書政策課）課長 山地幸夫、副課長 窪田徹也、担当長 野本政宏、

主査 宇野大志郎 

議 題 
1．外部評価報告書（案）について 

2．その他 

傍聴者 0名 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

山地課長 

 

 

 

鹿子嶋会長 

 

 

 

 

 

秘書政策課 宇野 

 

鹿子嶋会長 

 

 

 

 

 

佐藤（常）委員 

 

 

窪田副課長 

 

ただ今より、第 4回目の丸亀市行政評価委員会を開会いたします。議事に入りま

す前に、本日の会議資料を確認します。 

以後の議事につきましては、会長に議長をお願いします。 

 

それでは、議事に入ります前に、現在 7 名の委員のご出席をいただいておりま

すので、丸亀市附属機関設置条例の規定に基づき会議が有効に成立しております

ことをご報告させていただきます。 

まず、議事の 1「外部評価報告書（案）」につきまして、事務局より説明をお願

いします。 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 「②食育による健康増進の実現」について、「肥満傾向児に関する成果指標が悪

化している点は大きな問題であり、現行の取組状況に課題があると言わざるを得な

い」という表現に少し違和感を感じました。これまでの取組は妊娠期の方や乳幼児、

あるいは高齢者がメインであり、小学生に対しては連携が取れていない印象があり

ましたので、これまでの取組に加えて、その部分も充実させて欲しいとは思います。 

 

 厳しいかもしれませんが、成果指標の結果が出ていないということは、取組状況

に問題があるのだと思います。 

 

 過大になっている表現を修正します。 
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佐藤（常）委員 

 

 

宮武委員 

 

 

窪田副課長 

 

 

岩永委員 

 

 

 

佐藤（友）委員 

 

宮武委員 

 

 

鹿子嶋会長 

 

 

桑田委員 

 

 

佐藤（常）委員 

 

岩永委員 

 

 

 

鹿子嶋会長 

 

 

森副会長 

 

宮武委員 

 

 

山地課長 

 

 最近は朝食を食べていない子どもも多いようです。保護者に警鐘を鳴らすような

取組が必要と感じます。 

 

 「③ＤＶ及び児童虐待防止の推進」について、香川県でも対策が強化される旨が

報道されていました。丸亀市の状況はどうですか。 

 

 相談体制の充実はこれまでも図っていますが、人員の増員に関してはこれからの

検討になります。 

 

 「傷ついている人」という表現は、温かみのある体制があれば相談しやすいとい

うニュアンスで用いましたが、本人以外にも周りの人が報告するケースもあります

ので、「当事者」の方が良いでしょうか。 

 

 そのままの表現で問題ないと思います。 

 

 「④高齢者の交通安全対策」に関連して、例えば交通標識を大きくするなど、高

齢者の立場に立った取組を検討して欲しいと思います。 

 

 高齢化が進展するなかで、時代に合わない部分も出てくるでしょうから国全体と

して考えなければならないことかもしれません。 

 

 食育であれば教育委員会、ＤＶであれば人権課など、部署間で連携している取組

についても可視化できていれば、評価も少し変わってくると思いました。 

 

 横の連携がないと解決しない取組は増えていると思います。 

 

 各事業に対する評価となっていますが、評価事業全体に対する印象、総括的な評

価が報告書内に別にあっても良いかと思います。縦割りを乗り越えなければならな

いという点は、ある程度共通していたかと思います。 

 

 報告書の最初のページに追加していただければと思います。どういう部署と連携

し、どのような取組を行ったか、分かるような仕組みも検討をお願いします。 

 

 各課のヒアリングの際に、関係部署も出席してもらえば良いと思います。 

 

 各課が担当する業務はある程度決まっていると思いますが、例えば、石垣の崩落

に対する対応は、どの部署が担当するか決まっていますか。 

 

 市の条例や規則などで所管は明確にしており、各課が連携して取り組む必要があ

るものは、組織全体のなかで別に設けています。石垣の対応についても、対策本部
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鹿子嶋会長 

 

 

窪田副課長 

 

 

鹿子嶋会長 

 

秘書政策課 宇野 

 

鹿子嶋会長 

 

山田公室長 

 

鹿子嶋会長 

を設置し、所管の枠を越えて連携し取り組むこととしています。 

 

 その他、ご意見はございませんか。本日の会議での修正内容の確認はどのように

進めますか。 

 

 ご指摘のありました点を修正したうえで、会長にご確認をいただくようにしたい

と思います。 

 

 それでは、議事の 2「その他」で事務局より何かございますか。 

 

 ＜予算編成を通じての外部評価結果の進行管理、報告書提出方法について説明＞ 

 

 では、市長への報告書提出は、日を改めまして私と副会長で代表して行います。 

 

 ＜お礼のあいさつ＞ 

 

 それでは、本日の会議を終了します。 

（会議終了） 
 


